

Ressort: Entertainment

Bericht: Software-Ärger verzögert Sendestart des neuen "Tagesschau"-

Hamburg, 13.01.2013, 08:18 Uhr

GDN - Der Sendestart des neuen "Tagesschau"-Studios wird sich laut einem Bericht des Nachrichtenmagazins "Der Spiegel" wegen gravierender Probleme mit der Software für die Hintergrundillustration um Monate verzögern. Die Software sorgt dafür, dass auf dem neuen 40-Quadratmeter-Screen hinter dem Sprecher Bilder und Grafiken zu sehen sind.

Die bislang erfolgte Programmierung sei für den tagesaktuellen Nachrichtenbetrieb in Bezug auf Flexibilität, Handhabung und Übersichtlichkeit noch nicht zufriedenstellend, erklärte ARD-aktuell-Chefredakteur Kai Gniffke vergangene Woche laut dem Magazin der Runde der Chefredakteure. Die beauftragte Firma werde nun nacharbeiten. Das brauche allerdings einige Zeit. Co-Chefredakteur Thomas Hinrichs bestätigte die Software-Probleme: "Wir können erst aus dem neuen Studio senden, wenn alles perfekt ist, und das ist bei einer Komponente noch nicht der Fall."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5726/bericht-software-aerger-verzoegert-sendestart-des-neuen-tagesschau-studios.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com